
＜男子選手コメント＞ 

松井琳空海 65・73・69（-9）  

今日はスウェーデンの選手に追いつくつもりでプレーしていたんですけど、そのスウェー

デンの選手は今日はノーボギーでいいプレーしていたんで、率直に悔しいです。 

初日トップ発進だったので、悔しさあるけど、そこもいい経験になりました。自分はまだ一

番下なんで、こういう結果残せなかったのは悔しいですけど、関係者の皆さんには感謝した

いです。この先、来年再来年もこの大会に出たいですし出たら優勝したいですね。 

 

髙田圭一郎 68・72・74（-2）  

今日はちょっとショットも乱れていて、思うようなゴルフはできなかったかなと思います。 

60 台で回りたかったんですが、全然だめでした。今日はすごく暑かったですが、影響はそ

んなになかったです。スコア的には全然ダメでしたが、外国人とふれあうことができて良い

経験になったのかなと思います。 

 

 

大嶋 港 73・67・67（-9）  

パターが良かったです。ショットはずっと良くて、初日からパターが入らなくて調整しなが

らだった。前半もバーディ 2 つとっていますけど、もっとチャンスがあって、左に 2メート

ルも 3 回外していてもったいなかったが、後半はほぼほぼ、入ってくれてスコア伸ばせまし

た。後半はもう 100 点に近いゴルフでした。団体では 1 位と 3 打差あって、ビッグスコア目

指してましたけど、67 が出たんで良かったです。団体 2 位で頑張ったと思います。昨日今

日で個人戦でも上に行けたので、今回で自信にもなりました。 

 

 

古川 創大 75・69・72（±0）  

今日は伸ばしたくて、2番ホールでバーディきたときは結構いい感じだったんですけど、そ

っから苦しい感じが続いて、9 番でバーディ獲れたのでまだよかったですが、後半がいつも

なら耐えられるような 3ｍのパーパットが全く入らなくて、暑さの中集中力をキープしてま

したがパットを外しまくって、全体的に苦しい流れでした。8 番ホールは結構いい感じで耐

えられましたが、結構苦しい一日でした。振り返ってみると、日本なのでコース自体は違和

感がなかったですが、海外のリアクションの大きさとか、そういうところが面白くて楽しみ

ながら、観戦しながらゴルフしているみたいでした。 

 

 

 

 



＜女子選手コメント＞ 

上田澪空 72・70・69（-3）  

強気に行こうとしたんですけど、全然強気にいけなくて、同じような攻め方だったけど、運

がよくて、5番以外のバーディが真っすぐなラインで、狙ってなかったんですけど、ゼロラ

インについてくれて、それを狙うべきだったので、結果オーライという感じでバーディを取

れました。 

前半は 33 なので、ドライバーもアイアンも振り切れてたし、パットもほぼ打ち切れてたん

ですけど、後半は力入ってなかなかバーディ取れなかったです。 

団体戦は自分が頑張るしか貢献できないので、ずっと個人戦のことを考えてプレーしてい

たんですけど、ちょっと前半よかったので気が抜けました。 

後バーディを決めたかったです。真っ直ぐだと思って、良しと思ったら左に曲がってしま

いました。４メートルぐらいあったかな。 

今大会の評価は 72、70、69 と段々上げられたのはすごい自信になると思いますし、自分の

フェースが被ってクラブを上げる悪いクセが今日出て、バーディチャンスにつけられなか

ったのは残念です。 

外国人と回る機会が少ない中で、日本にいろんな国の選手が集まってやる大会は新鮮だし、

今日はカナダの選手が話しかけてくれたので楽しかったです。 

今回は自国開催ということで、日本人がたくさんいるので、安心してできました。 

1 日目安心し過ぎて緊張感がなかったですけどね。 

海外の選手のショットの精度の高さ、バンカーやラフからピンを指してくるし、難しいとこ

ろからでもアプローチでチップインとか、規模の大きいゴルフをしているので、自分もアプ

ローチのバリエーションを増やしたいなと思います。 

今後は日本女子オープンのローアマが目標なので、 終予選を頑張って通過して、今回学ん

だアプローチのバリエーションとか増やして、セカンドショットの精度を上げていきたい

です。 

 

徳永 歩 72・74・72（＋２）  

後半はパターがあまり思った通りにならなくて、強いことが多かったですが 後の方はタ

ッチを合わせることができて、ラインとタッチが合ってくれて入ってくれました。ショット

は朝から良かった感じで、パターは一昨日昨日よりはグリーンがだいぶ濡れてないから重

くなくて速くなってきて、その中でタッチが強くなってきたのでグリーンのスピードが掴

めていきました。それまで結構グリーンを浅く読んでいたのでタッチを合わせる分、ライン

を深く読むようにしたら良くなりました。やっぱりトップの子は 60 台とかアンダーで回っ

てて、自分は 1 日もアンダーを出せずに終わったので悔しかったですし、団体戦も個人戦も

優勝を目指していたので、団体戦は 2 位で個人戦は下の方で終わってしまってすごく課題

も多く見つかりましたし、悔しいです。力を出せなかったのもそうですし、元々の実力自体



も全然足りてなかったです。今日は結構同組の人とも喋ることもできて、なんとなく文法と

か全然わかんないんですけど、単語を聞きながら喋るのが結構楽しくて、もっとできるよう

になりたいなと思いました。プレーは今日回った二人はショットもちゃんとバーディーチ

ャンスにつけてくるし、アプローチもすごく上げる打ち方で柔らかい球を打つのが上手だ

ったし、あとはすごくタッチが合っていたので、そこは上手かったと思います。 

チームメイトの二人がアンダーとか 60 台を出している中で自分が一回もアンダーを出せず、

足を引っ張った部分があってすごく申し訳ないし、悔しいです。 

 

手塚彩馨 77・69・73（＋３）  

調子があまり良くない割には耐えた感じですけど、パターが入ってくれたら伸ばせたかな

と思います。いろんな国の方と一緒にゴルフすることが出来てとても楽しかったですし、自

分の今のベストは尽くせたと思うので、これからも努力してもっと追いつけるように頑張

りたいです。パターグリップを替えて、昨日もパターは良かったんですけど、今日もパター

は悪くなくて、ショットがあまり良くないので、耐えて耐えてみたいな感じでした。もっと

喋れれば交流ができたと思うので英語の勉強をしたいと思いました。スペインの方と 3 日

間回って、ショット力がすごくて、全部ピンを攻めていて見とれていました。スイングのリ

ズムも一緒で安定している感じがカッコいいなと思いましたし、いいプレーヤーだなと思

いました。来年も出れるようにこれからの試合を頑張りたいと思います。 

 

 


